Bienvenue au 33ième tournoi caritatif annuel des Anciens de Dorval.
2018 a été une année ‘phare’ pour nous tous alors que nous célébrions notre 50e anniversaire en tant que ligue de hockey!

De plus, l’année dernière notre tournoi de bienfaisance s’est surpassé en accordant 38 000 $ en dons à une quarantaine d’œuvres de bienfaisance locales et groupes communautaires. En 2018 notre tournoi, qui jouit d’une grande popularité a évolué et compte désormais 54 équipes. Nous en aurons encore 54 en 2019.

Les trois clés de notre succès demeurent le soutien constant que nous accorde la Cité de Dorval, les joueurs qui reviennent et participent d’année en année ainsi que notre groupe exceptionnel de bénévoles chevronné(e)s. Au nom du comité organisateur, je souhaite à tous la bienvenue chez nous à l’aréna de Dorval pour une semaine de hockey et de camaraderie.

Nous vous accueillons avec en plaisir et bonne chance à toutes les équipes!
 
Dennis O’Neill
Président du tournoi
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Welcome to the 33rd annual Dorval Oldtimers Charity Tournament. 

2018 was a big year for the Dorval Oldtimers as we celebrated our 50th anniversary as a league! 

Our 2018 charity tournament also set some records as we donated $38,000 to local charities and community groups. Our popular tournament grew to 54 teams last year and we will have 54 again in 2019.

Our success has always been the support we get from the City of Dorval, the players that return to play year after year and our exceptional group of volunteers.  On behalf of the organizing committee, I want to welcome everyone back to the Dorval arena for a week of hockey and camaraderie. 

Enjoy our hospitality and good luck to all teams!

Dennis O’Neill
Tournament Chairman
